

Sehr geehrte Kreisschulpflege

Die Stadt hat diese Woche die Absage des Maienzugs beschlossen. Dies ist bedauerlich aber angesichts der Umstände nachvollziehbar. Gleichzeitig wird die Kreisschule beauftragt, den Maienzug in angemessener (würdiger) Form zu gestalten. Der Maienzug ist immer etwas Besonderes und die Kinder freuen sich darauf. Dies trifft in besonderem Masse bei den Klassen zu, die im nächsten Jahr nicht mehr in dieser Form zusammen sind (z.B. 6. Klasse).

<https://www.aarau.ch/politik-verwaltung/aktuelles/news-details-testseite.html/204/news/2355/1/de>

- a) In welcher Form wird die Kreisschulpflege den Maienzug gestalten? Wie wird sichergestellt, dass alle daran teilnehmen?
- b) Ist dabei vorgesehen, dies auch Klassenübergreifend oder Schulhausübergreifend zu machen, allenfalls unter Beizug von elektronischen Hilfsmitteln?
- c) Wie stellt die Kreisschule sicher, dass adäquate Massnahmen zur Eindämmung der Gefahr von Corona-Übertragungen getroffen werden?
- d) Gibt es verbindliche Vorgaben für die Lehrerschaft, wie dies umzusetzen ist?
- e) Was sind die finanziellen Implikationen?

Vielen Dank für die Beantwortung dieser Fragen.

Beste Grüsse  
Philippe Kühni